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烟台楼市步入“调控”后时代
楼市见习记者 宋振东

加息，对于房地产的影

响一是房地产公司，二是购

房者。对开发商而言，加息会

增加融资成本，同样购房者

也会增加贷款的成本。这对

购房者和开发商来说，都是

一个风险警示。而此举对楼

市到底会产生怎样的影响？

记者采访了市区部分房地产
开发商，帮大家来解读加息

对烟台房地产市场的影响。

房价的波动预期增强

贷款利率的提高，加大了

房产商的融资难度，尽管单独

影响不大，但是综合之前包括

二次调控在内的配套政策，让

政府对房地产的调控进一步
增强了，同时对房价波动的预

期也增强了。烟台第一国际房
地产开发有限公司副总经理

杨均宪认为，加息属于政府从

经济全局来调控的措施，将对

房产投资市场有一定影响，对

投资类的客户影响比较明显。

房价有可能因为加息而产生

松动。

部分刚需持观望态势

对房地产市场而言，央

行加息同之前提高首付等

措施共同作用于楼市，意在

抑制楼市过热。在谈到目前

市场供求关系，山东万泰置

业有限公司营销策划部武
俊部长表示，“对于首次买

房的刚需群体，在首付提高

的基础上贷款利率又随之

上调的情况下，加大了经济

负担，可能会被误伤，会导

致部分刚需的观望态势。而

对于改善居住环境的群体，

影响要相对小一些。”

地产市场或重新洗牌

现在的加息对楼市产生

了叠加效应，可以说是“雪上

加霜”，加息不仅影响到普通

市民供房，同时也令开发商贷

款成本增加，这就加大了整个

行业的变数。“目前大部分开

发商也处于观望，房价将会相

对比较稳定。如果未来央行持

续加息，楼市调控力度不放
松，一些现金流偏紧的地产公

司可能会采取低价快推策略，

顺应市场、快速销售，以实现

回笼资金，推进项目的正常运

转。加上一批大的地产公司布
局的提速，可能会加快烟台地

产市场的重新洗牌。当然部分
烟台当地品牌开发商也将脱

颖而出。”飞龙集团副总经理

宋健如是说。

楼市记者 卜宪超

房企：开发的波动预期增强

“山东半岛首届生态
建筑节能发展论坛”将于
11月4日至5日在烟台市
虹口大酒店召开，论坛由
住房和城乡建设部建筑
节能中心指导，中国建筑
协会建筑节能委员会、中
国建筑科学研究院、中国
可再生能源学会热利用
委员会联合支持，烟台墙
体材料革新与建筑节能
办公室特别支持，烟台人
言信市场咨询有限公司
策划筹办。

本次论坛将邀请国
内节能领域最知名的专
家、学者进行前沿演讲并
与参会代表交流互动，住
房和城乡建设部建筑节
能中心副总工程师、中国
建筑节能委员会副会长、

《外墙外保温工程技术规
程》主编杨西伟先生、住
房和城乡建设部建筑节
能和新型建材制品应用
技术专家、北京市建筑设
计研究院主任建筑师顾
同曾先生、中国建筑科学
研究院建筑物理研究所
高级研究员冯金秋先生、

中国可再生能源学会热
利用委员会主任、中国建
筑科学研究院高级研究
员郑瑞澄女士等应邀参
会。内容涉及建筑物屋
顶、墙体、门窗的节能新
产品与技术；加气混凝土
单一墙体外墙保温应用；

水源热泵、空气源热泵、

太阳能等新能源利用等。

据了解，本次论坛将
介绍最新的建筑节能技
术与使用方法，推广、展
示建筑节能方面的新产
品，提高在建项目的品质
和市场竞争力，帮助房地
产开发商充分认识到建
造生态建筑的重要性，充
分将学术研究与市场应
用紧密结合，为需方提供
技术和产品服务，为供需
双方搭建一个可以充分
交流、共同发展的平台。

因论坛会场座位有
限，额满即止，请需要参
会的单位致电会务组索
取报名表进行提前预定。

咨询电话：0535-2152072

15725351757

半岛首届生态建筑

节能论坛下月召开

九月末国家有关部委出台五项楼市调控措施，中国
楼市进入“二次调控”阶段。“9 . 29”后，全国多个城市陆
续推出调控实施细则，限购、限贷等等措施在多个地方
逐一落实。近日，由本报和广视传播共同发起的博谈房
策围绕新政对于烟台的影响展开。

烟台受调控波及有多大？

烟台市房地产市场从

今年四月份进行调控之

后，当时的房地产市场交
易量虽然有大幅度的萎
缩，但是过了一段时间之

后，房价并没有没有下跌，

交易量也逐渐回升。特别

是到了七八月份到九月

份，大量的回升又引起了

一片哗然。

烟台佳德投资有限公

司经理万卫星认为，烟台

市房地产泡沫很小。烟台

市的房地产市场一直以来

都是处于平稳发展的状

态，受政策影响较小。烟台

九龙地产许忠勇经理谈了

自己的看法：烟台从气候

上来讲四季分明，适合人

居，环境、物产在全国是数
一数二的，同时又是国家

蓝色经济发展的一个新的

区域，将来整个胶东半岛

是个城市群的概念，这是
国家下一步重点扶持的地

方，烟台市房地产的前景
是非常好的。

不难看出，国家“二次

调控”后，烟台市房产开发
商们依然好本市的房产市
场。事实上，长期以来，烟

台房产市场都是以刚需和

改善型居住为主，房产市
场的几次调控对烟台也是
没有产生太大的影响。

山东万泰置业有限公

司策划部长武俊谈到，公

司两个项目，莱山区的麓

溪公馆和蓬莱的山海别

墅，受政策影响并不大，前

者从9月29日到10月10日

共11天的时间，销售额超

过2000万。后者的销售额

也在1 . 2亿左右。虽然十一

之后，整个市场的情况有

所回落，但是比预期的情

况还是要好。目前两项目

客户付款率基本上都在

70%以上，这个比例还是

相当高的。

因此，有人预言“二次

调控”之后，烟台房地产市

场没有太大的影响，甚至

还有上涨的空间。

烟台房价是否还有上涨空间？

那么国家“二次调控”

之后，烟台市房价是否还会

继续上涨？这不只是广大的

购房者迫切关注的话题，各

房产开发公司也给出了大

致相同的见解。

国家此次调控的主要原

因还是在于现在楼市的现

状，调控的目的让一些城市

的楼盘的房价平稳的发展，

并不是说让房价飞速的下

降。包括历年的调控都是在

调控房价的过快上涨，上涨

的速度是不是平稳。这几年

的房价都是往上涨的，通过

调控可能有一些下降，但是

下降的越快反弹也越快。这

一次从交易量上，投机减少

之后，投资的也减少了。再过

一段时间这些要释放的，一

旦释放价格又要往上涨。

中奥置业常务副总经
理许广志认为，一些购买房
子的普通民众认为通过调

控价格可能会降下来，这种

想法还是不是很理智的。从

今年的这两次调控来看，调

控的目的都是加大了开发
的成本，土地价格的上涨等

其他的上涨，就导致了成本

的上涨，这样开发商的利润

就变小了，缩小到一定程

度，他就会放慢开发量，开

发量一小，市场的投放量就
小，产品就少了。购需达不
到一定的平衡程度，这样价

格就上去了。

中天集团·烟台亚东置

业营销经理孙元波提出自

己的看法，烟台房地产市
场，机遇与危机并存。随着

大型房产企业进驻烟台，烟

台房产市场将有大的提升

空间，不管是外地企业还是
当地企业，都会从中受益，

这必然带来房价的上涨。然

而，竞争的企业多了，房产
市场的价格也会有涨落。

另据有关统计数字显

示，目前，烟台市房产均价

是6521元/平米。还有不少

房产项目，将在明年五月份
上市，十月份开盘，目标均

价1万元/平米。烟台购买能

力到底是多少？烟台是否能

够承受1万元/平米的房价？

这些都有待我们试目以待。

格资讯速递


